

Cuba destaca significado de la Red Parlamentaria



Inauguran Red Parlamentaria en defensa de los pueblos

La Habana, 29 nov (RHC) En el contexto de la Asamblea de la Unión Interparlamentaria, efectuada en la ciudad española de Madrid, quedó constituida este domingo la Red Parlamentaria del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL).

En su intervención, la diputada Yolanda Ferrer, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento cubano, recordó especialmente las valoraciones de Fidel en torno al relevante papel del Movimiento en la arena internacional.

De acuerdo con la Declaración de Madrid, la Red Parlamentaria proporcionará un marco para la cooperación y la coordinación entre parlamentos y promoverá contactos para garantizar la cooperación en ese ámbito.

Además, expresa su estricto apego a los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, así como su seria preocupación por la rápida propagación de la Covid-19. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278463-cuba-destaca-significado-de-la-red-parlamentaria>



Radio Habana Cuba